

Donación de Sangre (Impartir sesiones de sensibilización sobre la donación de sangre). Blanca Martínez.

Alumnos del Grado en Enfermería aplican los conocimientos que han adquirido sobre la donación de sangre en la materia “Educación para la Salud” sensibilizando a alumnos de Educación Secundaria sobre la importancia de la donación de sangre a través de unas charlas en colegios. Los alumnos de Enfermería imparten sesiones de sensibilización aplicando sus conocimientos técnicos. Los alumnos de Educación Secundaria, que no pueden aún donar, elaboran una campaña de sensibilización sobre el tema en su barrio, aprovechando los conocimientos aportados por los alumnos universitarios. Entidades colaboradoras: Fundación San Valero